

Une rencontre en sursis

Juliette,

Nous le savons tous, tout finit par s'expliquer...

Cela dit, pouvez-vous comprendre, admettre que je suis resté sur ma faim... si vous me pardonnez cette expression un tant soit peu triviale.

Je m'explique...

Vos réponses, s'enchainent rapidement aux miennes. L'occasion pour moi de vous en remercier à nouveau.

Brèves, elles sont. Trop ! C'est ainsi. A chacun son style, son inspiration, sa patte...

Mais elles m'apportent peu d'informations... bien moins que je n'en attends. Un constat...

Serais-je trop curieux ? Trop exigeant ? Trop pressé ? Utile introspection...

De la patience ? Elle a, elle aussi, ses limites.

Roméo

Monsieur,

Malgré vos griefs, je poursuis nos échanges.

Et vos messages, puis-je vous affirmer que je suis ravie de les recevoir. Mieux, moi aussi, je les attends avec de plus en plus de curiosité.

De plus, ils viennent rompre ma trop grande solitude et m'obligent à réfléchir davantage sur moi-même, sur ma démarche, sur le temps présent, sur l'avenir.

Bien à vous.

Juliette